



Bien arrivés à Caen !!!

publié le 15/12/2014

Les élèves de 3e participant au séjour à Londres sont arrivés en début d'après-midi à Caen. Ils ont pu prendre leur pique-nique sur l'esplanade du mémorial, sous un temps relativement clément ! Ce soir embarquement pour l'Angleterre avec un départ prévu vers 23h00...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.